

Betriebsratswahlauftakt



Januar 2018

EVG-MITBESTIMMEN. MITGESTALTEN. MIT UNS. Betriebsratswahlauftakt



Unter dem im Januar nicht alltäglichen Arbeitstitel „Sommerfest“ lud die EVG Köln zu einer Infoveranstaltung mit Reibekuchenessen auf den Platz vor dem Casino an Gleis 1 des Kölner Hauptbahnhofes ein. Das Wetter spielte an diesem sechszwanzigsten Januar mit, auch wenn es im Verlauf ein wenig kühl wurde! Betriebs,- und Personalräte, sowie hauptamtliche und ehrenamtliche Amtsinhaber stellten sich zum Auftakt der Betriebsratswahlen den Fragen der interessierten Kolleginnen und Kollegen. Einen breiten Raum nahm im Fragenkatalog die Anwendung der Tarifverträge ein, aber es wurden auch Fragen gestellt zur Aufstellung von Kandidatinnen und Kandidaten zu den im Mai stattfindenden Betriebsratswahlen. Zufrieden zeigte sich der Ortsverbandsvorsitzende der EVG, Hans Drechsler, mit der Teilnehmerzahl und kündigte weitere Veranstaltungen zu den Wahlen in 2018 an.



In Bestwig hingegen war es sicherlich genauso kühl an diesem Januar Nachmittag. Hier packten unter Leitung des Ortsverbandsvorsitzenden Dieter Rickes die Mitglieder des Ortsverbandes mit Unterstützung der GUV/FAKULTA fleißig Süßigkeiten, gesunden Getränken und Infomaterial zusammen und begaben sich sogleich auf, um die Basis im Organisationsbereich des Ortsverbandes aufzusuchen um über die anstehenden Betriebsratswahlen ins Gespräch zu kommen. Auch bei viel Schnee und der damit verbundenen Kälte sind die Beschäftigten auf den Betriebsstellen gerne bereit gewesen auch Gespräche zu dieser wichtigen Wahl zu führen. Eine gelungene Aktion, die am 20. April mit einem Grillfest eine Fortführung erfährt. „Der persönliche Kontakt ist uns nicht nur unmittelbar vor den Wahlen wichtig“, so Ortsverbandsvorsitzender Dieter Rickes. „Es ist und bleibt wichtig, dass wir nicht nur mit Infomaterial informieren, sondern bei den Kolleginnen und Kollegen vor Ort auf den Betriebsstellen und Büros sind“, so Rickes weiter. EVG-MITBESTIMMEN. MITGESTALTEN. MIT UNS. - unter diesem Motto treten wir in den Betrieben an.

Wir leben
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Köln
Johannisstr. 54 - 50668 Köln

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)